

41 Rallye Villa de Santa Brígida

[www.rallyesantabrigida.es](#) | [atodomotor.com/club/DGJSportTeam](#)



NP 5 / 25 |
41 Rally Villa de Santa Brígida

Este miércoles cierra inscripciones el 41 Rallye Villa de Santa Brígida, segunda cita del Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas

17/3/2025

El próximo miércoles 19 de marzo, a las 14:00 h, DGJ Sport Team echará el cierre al periodo de inscripciones de la prueba satauteña, la segunda en el orden del provincial de rallyes sobre asfalto. Luis Monzón con Citroën C3 Rally2, y Raúl Quesada a los mandos de un Hyundai i20 R5, ya se encuentren entre los inscritos de esta carismática cita.

DGJ Sport Team acelera los preparativos de su prueba reina, un 41 Rallye Villa de Santa Brígida que ya emerge en el horizonte. Los días 28 y 29 de marzo volverán a rugir los motores a través de los municipios de Valsequillo, San Mateo, Las Palmas de Gran Canaria y las propias carreteras satauteñas.

Un indicativo de que el cierre de inscripciones está a la vuelta de la esquina, tanto que será este miércoles 19 de marzo, a las 14:00 h, cuando finalice este periodo para tramitar una participación que, un año más, volverá a ser de gran altura.

La prueba dirigida por DGJ Sport Team ya acumula unos 80 equipos en total, cerca de una veintena en regularidad sport, además de otra decena para el shakedown programado en la carretera de Marzagán.

Entre ellos se encuentran dos candidatos al triunfo y, como mínimo, al podio. Es el caso de Luis Monzón-José Carlos Déniz, que tomarán la partida con un Citroën C3 Rally2, y de Raúl Quesada-Eduardo Martín, que vuelven a ponerse a los mandos del Hyundai i20 R5 de Toñi Ponce Sport. En la misma categoría estarán Julián Falcón-Daniel Rosario, los actuales campeones regionales de rallysprint con su Skoda Fabia R5. Antonio Afonso-Jonay Miranda y Antonio Afonso-Miguel Ortiz, además de Jesús Rodríguez-Víctor García, todos ellos con Mitsubishi Lancer Evo IX, también han formalizado su inscripción en este segunda cita del Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas.

En regularidad sport la cantidad y la calidad también son dignas de mención. Con cerca de 20 equipos a estas alturas de la semana, DGJ Sport Team subraya que es el número más alto, en años, en este apartado.

Por otro lado, una decena de equipos también figuran inscritos en el shakedown programado por la organización para primera hora de la tarde del viernes 28 de marzo. Sin



41 Rallye Villa de Santa Brígida

f x i www.rallyesantabrigida.es | atodomotor.com/club/DGJSportTeam



SKODA



duda, un buen calentamiento para las formaciones y los aficionados justo antes de que la prueba comience, en la noche de ese mismo día, con dos tramos cronometrados.

Los equipos que deseen inscribirse, así como los medios de comunicación y aficionados que deseen consultar cualquier documento, tienen a su disposición la web oficial, www.rallyesantabrigida.es, mediante la cual pueden apoyarse.

El 41 Rallye Villa de Santa Brígida cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Brígida, la Sociedad Municipal de Deportes de Santa Brígida, el Cabildo de Gran Canaria a través del Instituto Insular de Deportes, los ayuntamientos de Valsequillo, San Mateo y Las Palmas de Gran Canaria con su Instituto Municipal de Deportes, además de Škoda Canarias, Bp, Diasan – Puertas Automáticas, Pirotecnica Piromart, Ledtse Fotovoltaica, La Cantera, Pasto y Bellota – Santa Brígida, Nn Computers, Star Garage Shop, Restauración Mallow, Estación Bp Santa Brígida y Hotel Escuela Santa Brígida.

